



Dr. Andrés Pollak
***PRESIDENTE DEL VI° CONGRESO
 NACIONAL DE VETERINARIA
 Y I^{ER}. CONGRESO DE VETERINARIOS
 ESPECIALISTAS EN
 PEQUEÑOS ANIMALES***

¿Qué aspectos le gustaría resaltar sobre este encuentro?

Este VI Congreso Nacional de Veterinaria, encuentro que se realiza cada 4 años, tiene algunas particularidades que lo diferencian de los anteriores.

En primer lugar el que al mismo tiempo se realice el 1^{er}. Congreso de Especialistas en Pequeños Animales, decisión surgida como consecuencia de la importancia que esta disciplina representa para la profesión.

En segundo lugar la participación activa, que tuvieron los científicos. Fueron los colegas

nucleados en esos Centros quienes dentro del área temática que les correspondió, surgieron los temas y los nombres de los disertantes respectivos.

¿Qué se espera de la realización de un Congreso Nacional?

Este Congreso, como cualquier evento de esta naturaleza, pretende ser una puesta al día sobre temas y disciplinas de una determinada actividad; en nuestro caso la Profesión Veterinaria.

Es esta entonces una ocasión para que quienes asisten tomen contacto con los conocimientos y

las experiencias que tanto disertantes nacionales como extranjeros volcarán en estos tres intensos días de sesiones, y que seguramente les serán de utilidad en el desempeño de su actividad profesional.

Por otra parte las conclusiones y recomendaciones a las que se arribará en las discusiones que sobre temas de interés nacional se desarrollarán en las mesas redondas, servirán de referencia para las decisiones que tanto autoridades como profesionales pueden tomar.

Un aspecto que no debemos olvidar y que no es menos trascendente, es la oportunidad que eventos como este ofrecen para el reencuentro entre colegas ■